

## INAUGURATION DU CENTRE HOSPITALIER DE DIBAYA LUBWE



Juste après sa tournée du Sud, Mg l'Eveque s'est rendu le 3 Juin à Dibaya pour l'inauguration de la salle opératoire et du centre hospitalier de Dibaya Lubwe. Il était accompagné entre autres de l'abbé Chancelier et du Directeur de BDOM. La satisfaction a été grande dans les chefs de toute la chrétienté de cette paroisse.

Ce centre est dirigé par les sœurs salésiennes de la visitation dont la Supérieure régionale a bel et bien répondu présente à cette manifestation avec un bon nombre de ses consœurs venues de Kenge, de Kinshasa et d'Ipamu.

Le curé Doyen d'Ipamu ainsi que toute l'équipe pastorale d'Ipamu était aussi présents à cette cérémonie.

Invitant tout le monde au respect de ce grand bijou, Mgr José Moko a exhorté ainsi la chrétienté à bien vouloir réfléchir utile c'est-à-dire se faire soigner et payer les frais des soins sanitaires pour la survie de cette structure sanitaire importante dans la région.

Marc Manesa

